



Anderlecht, mercredi 9 mars 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

«Conteneurs en couleurs » Inauguration du 1er projet à « Clair Soleil »

En novembre dernier, à l'initiative de l'Echevin anderlechtois de l'Enseignement francophone Fabrice Cumps, le centre culturel Escale du Nord a lancé un appel à projet pour la décoration de « conteneurs classes » des écoles primaires Clair Soleil (P1) et Les Marronniers (P6/13). L'objectif de ce projet: redorer l'aspect et l'image de ces conteneurs-classes et permettre aux élèves de s'impliquer dans la démarche.

Ce jeudi 10 mars à 13h, une première oeuvre sera dévoilée. Il s'agit d'une oeuvre graffiti réalisée par l'artiste Pierrot Delhaye à l'école Clair soleil (P1).

Les thématiques et les artistes ont été sélectionnés par les enfants et les enseignants des écoles eux-mêmes. Deux thématiques ont été choisies: « le trompe-l'œil sur la nature et/ou les animaux » (Clair Soleil) et « l'arc-en-ciel et les animaux terrestres ou aquatiques » (Les Marronniers). Les enfants ont également eu la chance de pouvoir assister à des démonstrations et être initiés par les artistes aux techniques du graffiti.



Ecole fondamentale "Clair Soleil" (P1-M8)

Rue du Potaerdenberg 170 - 1070 BRUXELLES

*Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter
Florence Colard, attachée de presse de la Commune d'Anderlecht,
au 02 558 08 68 ou 0494 577 944.*